

Forums pour l'entourage

Je veux parler

Par Meid Posté le 20/12/2023 à 12h31

Mon père joue beaucoup et s'énerve énormément quand on le fais culpabiliser, le dispute. Nous ne savons plus quoi faire. Il ne veut rien entendre et ni jouer

1 réponse

Tarik - 05/01/2024 à 16h58

Bonjour,

Peut être et il trop concentre sur l'avenir en planifiant ses futurs jeux.

Dit lui de se battre contre le jeux au lieu de se battre contre vous

Laissé lui le temps qu'il souhaite pour tenir les paris avec lui que dans 48h, 1 semaine ou 1 mois ?

Lui aura perdu de l'argent....au lieu d'en avoir gagné, de plus, dite lui de parlé quand il le souhaite a sa convenance ? Laissé le s'exprimer d'avantage que vous.